

DAS ERSTE FESTIVAL DES JAHRES



KÖNIZ

Bereits im Januar beginnt in Köniz die Festivalsaison: Das Bejazz Winterfestival in den Vidmarhallen präsentiert in diesem Jahr vom 19. bis 21. Januar eine breite Palette an aktuellem Schweizer Jazz.

Auf der grossen Bühne Vidmar 1 von Konzert Theater Bern und im Bejazz Club sind insgesamt acht Jazz-, Impro- und Worldmusic-Bands zu erleben. Die Grösse der Formationen reicht vom Duo bis zum Tentett. Die Bands decken eine breite Palette an Stilen ab. Die Bandbreite reicht vom improvisationsfreudigen Jazz der Schweizer Kultband OM und der Duos Reto Suhner & Fabian Mueller sowie Nils Wogram & Bojan Z über ausgefeilte Klang-Ästhetiken der Komponistinnen Rea Dubach und Luzia von Wyl bis zum diesjährigen Schwerpunkt: den lateinamerikanischen und afro-karibischen Klängen. Diese stehen beim 676 Nuevotango Nonett, bei Hagmann's Choice und dem Septeto Internacional wiederum in einem spannungsvollen Verhältnis zum Kern dieses Festivals, dem Jazz.

GÜNSTIGE KONZERTE AM FRÜHEN ABEND

Bewährt haben sich laut dem Veranstalter die «Frühschicht»-Konzerte im Bejazz Club. In den vergangenen Jahren fanden diese Konzerte stets vor vollen Rängen statt. Ein Teil des Publikums stärkt sich danach im Restaurant «le beizli» oder am Crêpes-Stand im Foyer für die zwei folgenden Konzerte des Hauptprogramms,

mitreissende Band Hagmann's Choice des Lausanner Bassisten Emanuel Hagmann zu hören, am Samstag das intime Duo des Saxofonisten und Klarinettenisten Reto Suhner mit dem Pianisten Fabian Mueller.

Programm, Infos und Festivalpässe:

www.bejazz.ch (<http://www.bejazz.ch>)

Vorverkauf Tageskarten:

www.ticketino.com (<http://www.ticketino.com>)

IMMOMARKT



(<http://immobern.home.ch/de/mieten/f/kanton-bern>)



(/component/banners/click/5)